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OB –Kandidat for Future 

Bei Kunst / Kultur denkt man erneut: nett zu 

haben.  „die Kunst ist eine Tochter der Freiheit „ 

Friedrich Schiller. Die Kultur ist der übergeordnete 

Rahmen der uns alle letztlich zusammenhält. Sie 

ist so schnell wie möglich in allen Formen  wieder 

in Betrieb zu nehmen, städtebaulich muss sie 

künftig im täglichen Leben verankert werden, auch 

im öffentlichen Raum .Jeder muss  Zugang 

erhalten  z.B. durch von der Stadt bezahlte 

Freikarten für Gruppen, die es sich nicht leisten 

können. Denn dieser „übergeordnete  Geist“ ist 

einziges Mittel gegen die derzeitige gesellschaft-

liche Spaltung und könnte sogar ein Mittel der 

Integration sein. „Wer Kunst nur erahnt , randaliert 

nicht mehr in Stuttgart. „ 

Thema: Kultur in Stuttgart  

( vom 20.10.2020) 

 

 

 

 

 

 

 

 


